

2 Politique

PDG/Au terme du périple du secrétariat exécutif dans l'Ogooué-Ivindo/Trois questions à... Rigobert Ikambouayat Ndeka

"Le parti sort plus que jamais régénéré et revitalisé"

Propos recueillis par J.KOMBILE MOUSSAVOU
Booué/Gabon



Le membre du Comité permanent du Bureau politique, Rigobert Ikambouayat Ndeka, lors d'une précédente sortie.

Photo : DR

Illustration supplémentaire, selon ce membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), de l'attachement et de la fidélité des militantes et militants ogivins à leur formation politique et à son "distingué camarade président".

L'union. EN votre qualité de membre du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte de l'Ogooué-Ivindo, vous avez été de toutes les étapes du périple des membres du secrétariat exécutif dans votre province. Votre sentiment à l'issue de cette tournée ?

Rigobert Ikambouayat Ndeka : Comme vous l'avez relevé, j'ai effectivement accompagné le secrétaire général de notre grand parti, le camarade Éric Dodo Bounguendza,

et l'ensemble des membres de sa délégation successivement à Ovan, Makokou, Mékambo et Booué. À chaque étape, la

mobilisation était au rendez-vous. Les militantes et militants ont tenu à réaffirmer, de la plus belle des manières, leur attachement et fidélité à leur formation politique et à son distingué camarade président Ali Bongo Ondimba. Preuve, s'il en était besoin, que l'Ogooué-Ivindo reste et demeure manifestement une terre du PDG. Ceci pour vous dire que, pour répondre à votre question, c'est un sentiment de réelle satisfaction qui m'anime. Tant le PDG sort plus que jamais régénéré et revitalisé, à l'issue du séjour du secrétaire général dans l'Ogooué-Ivindo.

Comment se porte le PDG dans le département de la Lopée, votre circonscription politique ?

Les mots ne suffiront pas, à eux seuls, pour décrire la situation du PDG dans le département de la Lopée et partant dans la province de l'Ogooué-Ivindo. Au risque de me répéter, je vous dirais que la ferveur et l'enthousiasme étaient particulièrement de mise lors de la tournée des membres du secrétariat exécutif. Avec ceci que, au sortir des élections législatives et locales

d'octobre dernier, le PDG a conforté son hégémonie sur l'échiquier politique ogivin. Bref, il n'y a pas meilleurs éléments pour vous dire que, comme par le passé, le PDG se porte bien dans l'Ogooué-Ivindo.

Vous avez été récemment promu membre du Comité permanent du Bureau politique. Quel pourrait être votre apport ?

Permettez-moi tout d'abord de remercier le distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, pour m'avoir nommé comme membre du Comité permanent du Bureau politique. C'est une grande marque de confiance. Je ne ménagerai aucun effort pour être à la hauteur de cette énorme responsabilité. De nombreuses personnes ne le savent peut-être pas, mais je suis membre du Bureau politique depuis 1991. À ce titre, j'ai une certaine connaissance des textes qui régissent le fonctionnement de notre parti. Donc, j'entends apporter ma modeste pierre au processus de transformation de notre pays, tel que prôné par le distingué camarade président Ali Bongo Ondimba.

PDG/Retrouvailles politiques/Lambarené

Les militants s'imprègnent de leurs devoirs et de la charte du parti

EN
Lambarené/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de la province du Moyen-Ogooué se sont récemment mobilisés à l'esplanade de l'Hôtel de Ville de la commune de Lambarené, autour des leaders locaux de leur parti. C'était dans le cadre du "Week-end politique" initié par le secrétariat exécutif du PDG, dans sa note d'orientation n° 004 du 18 juin dernier.

Au menu de cette rencontre, plusieurs exposés. Notamment sur la personnalité et la responsabilité qui incombe au militant du PDG ; ainsi que sur la charte des valeurs régissant ladite formation politique.



Une vue des principaux conférenciers..

Photo : DR

Sans oublier la séance d'explication aux militants de base, du dernier discours à la nation du chef de l'État. D'autant plus que, pour les principaux exposants, notamment Marcel Ogoula Ogari et Cyrille Angoue, il était important d'amplifier

cette adresse du "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba à l'endroit de ses concitoyens.

À cette occasion, autour du membre du Bureau politique, Madeleine Berre et de plusieurs autres cadres du parti, les militantes et



...ainsi que des militants venus nombreux.

Photo : DR

militants se sont imprégnés de leurs droits et devoirs. Aussi, ont-ils cerné la nécessité pour les uns et les autres d'œuvrer en faveur de la cohésion au sein des différentes instances du parti et au sein des circonscriptions politiques de leur

province. "Chaque militante et militant doit s'approprier les valeurs de notre charte, afin de garantir l'esprit d'équipe, la discipline, l'exemplarité, l'acceptation de l'autre et un meilleur vivre ensemble en toute complémentarité",

ont expliqué les principaux orateurs. Puis de conclure : "La discipline étant l'apanage du bon militant, tout militant se doit de s'incliner face aux grandes décisions du parti, quels que soient son rang social et son grade politique".

Mouila

Renforcement de la cohésion au sein du parti

F. N.
Mouila/Gabon

C'était également l'occasion d'édifier les militants sur la charte des valeurs de la formation politique au pouvoir.

SE référant à la note d'orientation du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), les cadres et la base du PDG des deux arrondissements de la commune de Mouila se sont retrouvés, dernièrement, respectivement au siège du parti au quartier Ngoyina et à la salle de réunion de la maison de la famille. Ces deux rencontres s'ins-



Une phase d'explication du discours du chef de l'Etat.

Photo : DR

crivaient dans le cadre des activités du PDG dénommées "Week-end politique". En effet, dans le 2e arrondissement, ce conclave a été présidé par le nouveau membre du Bureau politique, Olive Louembe, tandis que dans

le 1er, c'est Richard Mamouaka Mombo en lieu et place du Pr. Léon Nzouba en tournée avec le secrétaire général du parti qui était à la manœuvre. Au cours de ces moments d'échange organisé sous forme d'un séminaire de



Une vue des militants ayant pris participé au séminaire.

Photo : DR

renforcement des capacités, d'information et de sensibilisation des militants du parti démocratique gabonais (PDG), plusieurs communications ont été faites par les différents cadres dudit parti. Notamment sur la cohésion

des militants, la consolidation de l'esprit militant, le dernier discours à la nation du "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba, la charte des valeurs, etc. Aussi, les intervenants sont-ils longuement re-

venus sur la charte des valeurs régissant le bon comportement des militants au sein du parti, à savoir : entretenir l'unité nationale entre Gabonais, l'humilité et la transparence du militant à tous les niveaux de la vie politique et sociale. Toute chose qui doit s'accompagner par la pratique du dialogue, la tolérance et la paix.

Et pour mieux comprendre les fondamentaux de toutes les communications, il y a eu une phase de questions-réponses. Laquelle a permis aux uns et aux autres d'être mieux édifiés. D'où l'invite faite par les militants aux cadres pour que de tels séminaires se multiplient afin de mieux former tous les membres des structures de base.